

Pariser Mode und ein Abstecher in die Slowakei

In den Kitas der Kinderland Geiseltal gGmbH findet ab Montag zum fünften Mal eine Woche der Städtepartnerschaften statt.

VON DIANA DÜNSCHEL

MÜCHELN/MZ - Eine ganze Woche Frankreich und die Slowakei kennenlernen, diese Möglichkeit bietet sich den Kindern der Gemeinnützigen Gesellschaft Kinderland Geiseltal mbH ab Montag.

Vor fünf Jahren fand zum ersten Mal ein Deutsch-Französischer Tag in den Kitas der Gesellschaft statt. Das Partnerschaftskomitee Mücheln unter Leitung von Christine Stolz erinnerte damit an die Unterzeichnung des deutsch-französischen Vertrages vom 22. Januar 2003 zwischen dem französischen Präsidenten Jacques Chirac und Bundeskanzler Gerhard Schröder und an die Städtepartnerschaft Müchelns mit Bois d'Arcy.

Daraus wurde im Laufe der Zeit eine ganze Woche. Auch die langjährige slowakische Städtepartnerschaft zwischen dem Müchelner Ortsteil Langeneichstädt und Rudno nad Hronom wird mittlerweile in das Projekt „Woche der Städtepartnerschaften“ einbezogen.

Die Kinder und Erzieher waren fleißig am Werk, um einen „Freundschaftswochenplan“ zu schmieden, heißt es in einer Ankündigung von Petra Fischer, der Geschäftsführerin der Kinderland Geiseltal gGmbH. Sie lobt vor allem das Engagement der Eltern, die sich kompetent mit ihren Französisch-Sprachkenntnissen als Märchenerzähler einbringen, Souvenirs als Leihgabe zur Verfügung stellen, mitfeiern und persönlich Anteil am Projekt nehmen. Selbst der Essensversorger der Gesellschaft, die Volksküche GmbH aus dem Mansfelder Land, beteilige sich mit einem französischen Menü und einer slowakischen Mittagmahlzeit. So könnten die Kinder unterschiedliche Geschmacksrichtungen und Gewürze in den Speisen der Länder kennenlernen.

„Bei uns können die Mädchen und Jungen aus einem Fundus Pariser Mode auswählen und sich nach Herzenslust verkleiden“, kündigt Eva Maria Bornschein aus der Kita „Zur lustigen Eisenbahn“

an. Außerdem werden laut ihrer Auskunft Fahnen und Tischschmuck gebastelt oder auch ein Snack selbst zubereitet. „Wir hängen eine französische Fahne am Geiseltalsee-Aussichtsturm neben unserer Außenstelle für die große Gruppe auf“, kündigt Gabi Damnig von der Abenteuer-Kita „Regenbogen“ im Ortsteil Stöbnitz an. Auch der 2014 im Rahmen der Partnerschaftswoche gebastelte Eiffelturm werde extra aufgehübscht.

In der Kita „Sonnenkäfer“ im Ortsteil Oechlitz entstehen laut Leiterin Gabriela Land zum Beispiel Loombänder in den französischen Nationalfarben. Genauso wolle man selbst gebackene Crêpes mit Lebensmittelfarbe verzieren. Wie in anderen Ländern Feiertage wie Weihnachten oder Ostern begangen werden, erfahren die Steppkes der Kita „Gänseblümchen“ aus Mücheln, nannte Leiterin Bianca Bernau nur einen der Höhepunkte der kommenden Woche. Zudem können sich die Kleinen auf ein slowakisches Frühstück freuen.